
令和４年度幼稚園型認定こども園松本中央幼稚園学校評価の結果とご意見について 

 

早春の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。日頃より本園に対してご理解を

賜り、誠にありがとうございます。さて、本園では子どもたちを育むため、皆様のご意見を参考にしなが

ら保育活動に取り組んでいきたいと考えております。先日今後の保育活動の参考にさせていただくため

に、学校評価アンケートを取らせていただきました。来年度もこの結果を活かして、邁進してまいりま

す。保護者の皆様にもご理解をいただき、子どもたちのより良い育成のために、今後ともご協力をお願い

致します。 

 

 

幼稚園型認定こども園松本中央幼稚園学校評価アンケート結果 
     

配布 １０４ 回答 ７１ 回答率 ７０・０ 

% 

Ａ大いにあてはまる Ｂややあてはまる Ｃあまりあてはまらない Ｄ全くあてはまらない   

    Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

1.お子さんは幼稚園に行くことを楽しみにしている   69.0% 25.4% 5.6% 0% 

2.お子さんは友達と遊ぶことを楽しんでいる   80.3% 18.3% 1% 0% 

3.お子さんは身支度、食事、排泄などの習慣が身についてきた   64.8% 31.0% 4% 0% 

4.お子さんは野菜作りなどの経験を通して、命の大切さに気づいている   22.5% 46.5% 25.4% 4.2% 

5.先生は子どものことをよく理解し保育している   80.3% 18.3% 0% 0% 

6.先生はお子さんのことについて気軽に相談に応じている   90.1% 9.9% 0% 0% 

7.先生は登降園時や連絡ノート、電話でお子さんの様子をよく伝えている   71.8% 28.2% 0% 0% 

8.幼稚園の HP、園だより等を通して園の様子をよく伝えている   56.3% 40.8% 2.8% 0% 

9.幼稚園は環境整備や清掃が行き届いている   57.7% 39.4% 0% 0% 

10.幼稚園は子どもの安全に配慮している（避難訓練等の実施）   81.7% 16.9% 0% 0% 

11.幼稚園は子どもの健康を守るための計画を実施している（健康診断、感染症対策等） 87.3% 12.7% 0% 0% 

12.幼稚園は保護者の要望に適切に対応している   63.4% 28.2% 2.8% 3% 

   

      

【学校評価の集計結果から分かること】 

１・評価の良い項目 

 設問「４」以外の項目において高い評価になりました。 

２・気になる項目 

 「４・お子さんは野菜作りなどの経験を通して、命の大切さに気付いている」でした。 

 この評価を受けて、 



① 前年度も４が気になる項目として挙がりました。このことを受けて今年度、種や苗から育てた植物

がどのようにして成長していくのか経過を写真に撮ったり、子どもたちの気づきを書き込んで掲示

したりしました。また収穫した野菜を給食のメニューとして提供したり、野菜パーティーなどを行

ったりして、意識を高めていきました。来年度はホームページを活用して、保護者の方にもお知ら

せしていきたいと考えています。 

② 科学絵本や自然に関する図鑑などを活用し、意識を高めていきます。 

 

【保護者の皆様から出された意見の要約】 

・普段の生活の子どもの写真を販売して欲しい。製作しているところ、お友だちと遊んでいるところ、給

食を食べているところなど、親が普段目にすることができない子どもの姿を写真を通してでも見れたら嬉

しいです。 

・登園時教室に先生がいないことが多く、朝はちゃんと「おはよう」と登園時だけでも迎えてくれるよう

にしてほしい。 

・連絡アプリのスケジュール機能で、今年度の途中から行事が表示されなくなってしまったのが少し残念

でした。 

・降園時の上履きですが、脱いだものを上履き袋に入れてしまうのは衛生的によくないと思います。 

 

【いただいたご意見に対して回答】 

貴重なご意見をありがとうございました。 

・写真販売ですが、園に来ていただいている写真屋さんと話を進めてまいりたいと思います。 

 またホームページに掲載されている写真は、販売ができないので、ダウンロードして、入手してくださ

い。 

・バスに添乗していたり、出勤管理シフトでの関係で、クラスに担任が不在の時があります。その場合は

隣の部屋の先生や補助の先生が様子を見ます。ご了承ください。 

・連絡アプリのスケジュール機能ですが、ご不憫をおかけしまして、大変申し訳ありませんでした。今後

入力をしていきます。 

・降園後の上履きについてですが、今後検討してまいります。 

 

いただきました多くの要望・ご意見を検討してまいります。またお気づきの点などがありましたら、園

までお知らせください。今後とも引き続きご理解・ご協力をお願い致します。 


